

Schülerstimmen zu Instant Acts 2017

„Instant Acts hat mir sehr gefallen, weil man Dinge lernen konnte, die eigentlich an einem vorbeigehen. Zudem habe ich die Artisten als ganz lustig und humorvoll empfunden, welches das Lernen erleichterte und schwungvoll machte.“ - Sara

„Wir haben gestern arabisch gesungen. Das war gut. Am Ende des Tages gab es eine Aufführung. Ich hatte keine Angst.“ – Achmed

Ich fand den Tag zwar etwas peinlich, aber mega toll! – Lea.Marie

„Bei der Vorstellung am Ende musste ich bei dem Workshopleiter von Physical Comedy mit auf die Bühne. Zu Anfang habe ich am ganzen Körper gezittert, hinterher war es eigentlich ganz lustig. Zum Schluss haben mich noch alle Lehrer gelobt, wie gut ich mitgemacht habe und dann war der Tag für mich auch schon gelaufen.“ - Bastian

„Das ganze Projekt "instant acts" hat meiner Meinung nach sein Ziel mehr als erreicht. Menschen von überall her und ihre Kulturen werden mit Kunst jeglicher Art verbunden und man selber darf Teil dessen sein. So viele verschiedene künstlerische Bereiche werden in einer Aufführung zusammengefügt - beeindruckend. Für einen Augenblick konnte man sogar vergessen, dass es grade nicht überall auf der Welt so gut harmoniert.“ - Thalia-Anna

„Ich fand Instant Acts toll weil ich für ein Tag mal vergessen hab das ich im Knast bin und coole Sachen gesehen hab. Ich dachte am Anfang das wird voll Scheisse.“ – Insasse JVA